

L' Islam

Lorsque Mahomet eu quarante ans, il reçut sa première révélation divine dans une grotte du mont Hira près de la Mecque.

Il avait auparavant vécu pendant de nombreuses années dans le désert, dont il connaissait tous les dangers.

Au cours des premiers siècles de l'ère islamique (VIIème siècle) une solidarité inconditionnelle avec le clan du désert contribua à l'expansion des Arabes convertis à l'Islam jusqu'à ce qu'ils deviennent une puissance mondiale.

En outre, la croyance musulmane en un Dieu unique et omnipotent renforça l'identité des nomades qui reniaient le polythéisme, car le fait de s'appuyer sur un Dieu puissant et non sur une multitude de divinités permit d'édifier plus rapidement une communauté stable et puissante.

Un seul Dieu, Allah - une loi, la Charta - un clan et une foi commune.

Il faut prendre en compte l'influence de leur vie au désert qui a notamment forgé les valeurs intemporelles que sont la cohésion de la famille et la fidélité au clan.